

Danramil 19/Trucuk Kodim 0723/Klaten Salurkan Bantuan Sembako Untuk Anak Stunting

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](https://www.klaten.indonesiasatu.id)

May 28, 2024 - 12:04



Danramil 19/Trucuk Kodim 0723/Klaten Salurkan Bantuan Sembako Untuk Anak Stunting

Klaten - Dalam rangka mendukung program pemberian makanan tambahan bergizi bagi anak kurang gizi dan kategori stunting, Danramil 19/Trucuk [Kodim 0723/Klaten](https://www.klaten.indonesiasatu.id), Kapten Inf Harsono menyalurkan bantuan sembako dan bahan makanan tambahan kepada keluarga anak kategori stunting di Dukuh

Sumber Kulon Desa Sumber Kecamatan Trucuk Kabupaten Klaten. (27/5/2024)

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Bidan Desa Sumber dan Babinsa Desa Sumber. Kapten Inf Harsono menjelaskan bahwa pemberian sembako ini merupakan bentuk perhatian dan kepedulian TNI AD, khususnya Koramil 19/Trucuk Kodim 0723/Klaten terhadap permasalahan stunting dan gizi buruk di wilayah tersebut.

“Kegiatan ini kami lakukan agar masalah stunting dan gizi buruk bisa teratasi dengan cepat dan tepat sasaran,” ungkap Kapten Harsono.

Danramil trucuk menambahkan bahwa Program ini merupakan bagian dari upaya TNI AD dalam mendukung peningkatan kesehatan masyarakat dan kualitas hidup anak-anak di Kecamatan Trucuk. Bantuan yang disalurkan meliputi berbagai kebutuhan sembako dan bahan makanan bergizi yang diharapkan dapat menambah menu gizi bagi anak-anak yang membutuhkan.

“Semoga pemberian bantuan bahan makanan ini dapat dikelola dan diolah dengan baik, serta dapat membantu memulihkan anak yang tergolong dalam kategori stunting dan gizi buruk, sehingga mereka dapat tumbuh dengan layak dan sehat,” ujar Danramil.

Fatma Sulistyaningsih, ibu dari salah satu anak penerima bantuan, menyampaikan ucapan rasa terima kasihnya atas diberikannya bantuan bahan makanan.

“Kami sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan. Bantuan ini sangat membantu kami dalam memenuhi kebutuhan gizi anak-anak kami,” ucap Fatma dengan penuh syukur. (Red)